



## BERITA ACARA SARAN DAN LAPORAN TAHAP VISITASI AUDIT MUTU INTERNAL

Program Studi : PSIKOLOGI  
Jenjang : S1  
Fakultas : Ilmu Pendidikan dan Psikologi  
Audit : Audit Mutu Internal (Reguler) Tahun 2023  
Periode Audit : 18 Aug 2023 s/d 30 Aug 2023  
Lingkup Audit : Kelompok Standar Pendidikan

Pada hari ini, telah dilaksanakan visitasi audit mutu internal oleh Auditor Internal Universitas Negeri Yogyakarta terhadap auditee : S1 PSIKOLOGI Universitas Negeri Yogyakarta.  
Berdasarkan keputusan auditor dan auditee diperoleh hasil dan saran perbaikan sebagai berikut:

Tabel Saran Perbaikan

No	KRITERIA	NILAI	TEMUAN	KATEGORI	SARAN PERBAIKAN
1	VISI MISI TUJUAN DAN STRATEGI	4	Beberapa bukti yang disajikan disimpan dalam folder di g-drive yang isinya banyak file. RTM dibuat setahun sekali minimal.		Sebaiknya dokumen disajikan tidak dalam folder g-drive dengan banyak file. Diupayakan agar penyimpanan dokumen lebih rapi dan tertib agar memudahkan PS dalam mengisi instrumen AMI. Diupayakan agar RTM dilaksanakan minimal setahun sekali dan hasil rapat RTM dilaporkan.
2	TATA PAMONG, TATA KELOLA, KEPEMIMPINAN, dan KERJASAMA	3	Beberapa bukti yang disajikan disimpan dalam folder di g-drive yang isinya banyak file (link dokumen pendukung kepemimpinan). Sebaiknya link yang diberikan disesuaikan dengan yang diminta.		Upayakan bukti disesuaikan dengan permintaan. Diupayakan agar penyimpanan dokumen lebih rapi dan tertib agar memudahkan PS dalam mengisi instrumen AMI yang akhirnya akan membantu saat akreditasi LAMDIK.
3	MAHASISWA DAN ALUMNI	3.25	Sudah baik		Sudah baik
4	SUMBER DAYA MANUSIA	3.38	Perlu melengkapi data DTPS dalam tabel.		Tabel daftar DTPS
5	KEUANGAN, SARANA, PRASARANA dan SISTEM INFORMASI	3.2	Perlu melengkapi dokumen yang berisi data publikasi dosen PS yang terbit tahun 2022 beserta biaya publikasi.		Perlu melengkapi data publikasi dosen PS yang terbit tahun 2022 beserta biaya publikasi.

6	PENDIDIKAN	4	Ada hasil e-monev namun belum dibuat laporan. Sebaiknya dibuat Laporan survey kepuasan mahasiswa terhadap kinerja dosen PS. Dilaksanakan survey kepuasan mahasiswa terhadap sarana prasarana pembelajaran	Perlu dibuat Laporan survey kepuasan mahasiswa terhadap kinerja dosen PS. Perlu dibuat Laporan survey kepuasan mahasiswa terhadap sarana prasarana pembelajaran
7	PENELITIAN	3.33	Sudah baik	Sudah baik
8	PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT	3	Sudah ada Roadmap PkM prodi dan roadmap penelitian namun belum terdokumentasi dengan baik. PkM sudah sangat memadai namun belum terdokumentasi dengan baik berupa Daftar PkM (Judul, Ketua & Anggota Tim, Kepakaran Ketua, dan Mahasiswa yang terlibat) yang tersaji dalam bentuk tabel.	Perlu melengkapi Roadmap PkM dan roadmap penelitian prodi. Sebaiknya juga dibuat Daftar PkM (Judul, Ketua & Anggota Tim, Kepakaran Ketua, dan Mahasiswa yang terlibat) yang tersaji dalam bentuk tabel.
9	LUARAN TRIDHARMA PERGURUAN TINGGI	3.67	Ada hasil e-monev dan tracer study (berupa data mentah) namun belum dibuat laporan. Sebaiknya dibuat laporan kelima hasil survey tersebut.	Perlu dibuat laporan kelima hasil survey tersebut.

Berita acara ini telah dibaca, disetujui, dan ditandatangani oleh para pihak. Demikian berita acara ini dibuat dengan sebenarnya untuk diketahui dan digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 04 Oct 2023

**Auditor**



(Sunarso)

Yogyakarta, 04 Oct 2023

**Auditor**



(Tri Kusnawati)

Yogyakarta, 04 Oct 2023

**Auditee**



PSIKOLOGI - S1



Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSrE